

# L'intervention s'est bien passée

L. G. M., Argentine

4 mai 2012

Cela fait sept ans que, grâce à l'intercession de saint Josémaria, F. a été opérée avec succès. Opéré d'une tumeur cérébrale que l'on avait « miraculeusement » découverte, le résultat de cette chirurgie fut plus miraculeux encore. En effet, il s'est parfaitement bien réveillé, a demandé une limonade alors que normalement les suites auraient dû lentes, avec le risque de séquelles

immédiates avec des problèmes moteurs.

Le lendemain de l'intervention, il était prêt à quitter l'hôpital. Il est parti au bout de cinq jours et dès qu'il est rentré à la maison, il a fait du vélo, sans problèmes, puisque, disait-il, « il avait été opéré du cerveau en non pas des pieds ». Il a repris l'école très vite, il ne demandait que ça. Il n'a eu aucun souci scolaire et comme si de rien n'était, il a eu de très bonnes notes à la fin de l'année.

Cela fait donc sept ans et il est toujours en pleine forme. Cette tumeur n'a laissé qu'une petite cicatrice, que l'on ne voit même pas sous son abondante chevelure. J'avais toujours retardé ce récit pour remercier saint Josémaria mais je suis heureuse de le faire maintenant en souvenir de tout ce que nous

avons vécu avec F. Merci, saint  
Josémaria !

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cd/article/lintervention-  
sest-bien-passee/](https://opusdei.org/fr-cd/article/lintervention-sest-bien-passee/) (17 juin 2025)